

積載通信

第172号 令和4年7月20日発行



令和4年 スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう



先月の6月29日～7月13日までの2週間。適性診断システムを借りて、皆様に一般診断（3年に一度受診）を受けて頂きました。

帰社後、再出発といった様な中での一時間以上の受診、みなさんに協力をして頂いた。おかげで、期間内に終らせる事が出来ました。難しいだろうと思っていたので・・・ありがとうございました。



最後のシャッター工事



電動シャッターです！



完成です！



社長メッセージ

今年の梅雨明けは観測史上最短の6月28日でした。毎年、梅雨明けすぐに「せみ」が鳴くのですが、今年は鳴きませんでした。本当に、明けたのかな…と、疑問に思っておりましたら、最近、朝方やっと「せみ」が鳴き始めて良かったなと思います。



令和4年7月8日、奈良県で参院選の街頭演説中に銃撃されて亡くなられました。まさか！この様な事件が起きるとは日本中で衝撃が走りました。

暑さの本番はこれからです。『水分・塩分の補給』を引き続き忘れずにお願い致します。

さて、収まっていたコロナ感染ですが、ここに来て第7波が押し寄せて急拡大しており、各地で過去最多の感染確認が報告されています。私達が出来る事は、三密や大声を出す場面をできるだけ回避し、換気などを乗り切るしかないです。『慣れ』や『安堵感』で元のもくあみにならない様に、各自が責任を持って基本的な対策を続けていくように心掛けましょう！！

味野 淳子